
A Luta é sempre o caminho 
Escola Dr. Mário Madeira, na Pontinha, vai continuar aberta no próximo ano 
 

Afinal a Escola Dr. Mário Madeira, na, Pontinha, vai continuar de portas abertas e com 

alunos no próximo ano letivo. Valeu a pena lutar! 

ACDU foi a única força política que esteve, desde o início, na denúncia e na defesa pela 

manutenção desta Escola. 

ACDU tinha razão quando afirmava que a Escola era necessária face ao número de 

crianças existentes neste território. 

ACDU tinha razão quando defendeu a importância desta Escola para a Vila da Pontinha e 

para o Bairro Dr. Mário Madeira. 

ACDU saúda os pais, os moradores e ativistas que nunca baixaram os braços e 

recorda as diversas ações de luta: o abaixo-assinado entregue na reunião de 
Câmara, a vigília junto à Escola, os vários comunicados.  

Muitas foram as intervenções dos eleitos da CDU na Câmara e Assembleia 

Municipal e na Assembleia de Freguesia na denúncia e contestação ao 
encerramento da Escola. 

Esta conquista traduz e torna ainda mais evidente a necessidade de se construir uma 

alternativa com vista a termos autarquias (Câmara e Junta de Freguesia) mais 
interventivas e próximas das populações e dos seus problemas. 

A CDU exige que a Câmara Municipal faça as obras necessárias naquela Escola para 

garantir condições de estudo às crianças e de trabalho aos profissionais. 
 

Mais uma vez, valeu a pena lutar! 
 

 


